豊川市定例記者会見【平成26年5月】

日時 平成26年5月7日(水)午後1時 場所 豊川市役所 市長応接室

市長あいさつ

6月1日にリレーマラソンが開催されます。これは、大変人気の高い本市の恒例スポーツ競技の一つでありますが、今年は特に職員が工夫を凝らして、多くの方に楽しんでいただけるようバージョンアップを図りたいと考えています。取材をよろしくお願いします。

週刊誌を読んで知ったのですが、原発廃止を進めているドイツは、既に東日本大震災を契機に8基を廃止しており、残り9基についても2020年までに全廃する予定だそうです。このため国内では、発電燃料を石炭やガスに頼るようになり、電気料金とともに二酸化炭素の排出量が大幅にアップするという問題が大きくなっているそうです。日本もこの4月に電気料金が値上がりしましたが、ドイツの電気料金は日本の倍だそうです。隣国のフランスは原発推進国であるため電気料金も安く、二酸化炭素排出量もドイツの10分の1だそうです。原発の代わりとして推進している風力発電や太陽光発電のような再生可能エネルギーは不安定であるとともに、大きな電力確保にはつながらないという問題もあります。私は、今年の夏にドイツ、フランスを視察する予定ですので、しっかり勉強して、今後日本はどうすべきかを多様な面から考えていきたいと思います。

昨年、真打となった豊川市出身の落語家・三遊亭萬橋氏が、5月17日に一宮中学校で、18日に国府高校で凱旋公演をされるそうです。地域をあげて郷土の真打を応援したいと思いますので、取材についてもご協力をよろしくお願いします。

内容

- (1) 平成27年度4月採用予定 豊川市職員募集(人事課)
- (2) シティセールス支援プロジェクト 豊川リレーマラソン2014 "パワーアップ"活動を行います!!(企画政策課)
- (3) 介護予防料理レシピ集を作成しました(介護高齢課)
- (4) 私たちの学び舎の歴史展(「学び舎展」)について(学校教育課)